

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Inauguran la nueva casa de la Fiscalía Regional de Magallanes: entre la historia y la modernidad

Pág. : 2
 Cm2: 298,0

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Asistió el fiscal nacional Angel Valencia

Inauguran la nueva casa de la Fiscalía Regional de Magallanes: entre la historia y la modernidad

Lo que alguna vez fue la histórica Casa Fernández, un ícono del circuito antiguo de Punta Arenas, hoy se alza como un puente entre el pasado y el futuro de la justicia penal en la zona austral. Con una inversión que permitió pasar de 470 a 932 metros cuadrados construidos, la nueva Fiscalía Regional fue inaugurada oficialmente en un evento que contó con la plena mayor del Ministerio Público y autoridades regionales.

Para el fiscal regional, Cristián Crisosto, la obra representa un "refugio para la justicia y la libertad" en una zona donde el clima y la distancia imponen sus propias reglas. Citando al arquitecto romano Vitruvio, Crisosto destacó que la construcción cumple con los pilares de "firmeza, utilidad y belleza", diseñada para que la institución inves-

tigue con determinación y empatía.

El fiscal nacional, Angel Valencia, otorgó al evento una profundidad geopolítica. En su discurso, recordó la gesta de Juan Williams y los pioneros del Fuerte Bulnes, señalando que "hacer patria" también es asegurar que el Estado pueda hacer cumplir la ley en cada rincón del territorio. Valencia fue enfático: "La capacidad de aplicar la ley es lo que define al Estado, y esta nueva infraestructura fortalece esa soberanía, incluso con miras al territorio antártico, donde ya se han sentado precedentes judiciales".

Mientras el primer piso se destinará a la atención ciudadana y administración, el segundo nivel alberga lo que Valencia calificó como el "cerebro de la persecución penal": las oficinas de fiscales y la unidad Sacfi (Sistema de Análi-



Ricardo Matzuda

El fiscal nacional Angel Valencia realizó el corte de cinta del restaurado edificio de Avenida Colón.

sis Criminal y Foco Investigativo), donde se cocinan las estrategias para enfrentar la criminalidad moderna. Además, se destacó la deuda saldada en inclusión, gracias a la implementación de accesibilidad universal y un ascensor que conecta ambas alas del edificio.

Pese al ambiente de celebración, que incluyó la danza del chamamé a cargo de la agrupación "Esencias de mi Tierra", la

realidad nacional y local se hizo presente en las preguntas de la prensa.

Tanto Crisosto como Valencia iniciaron sus palabras solidarizando con las víctimas de los incendios forestales en Ñuble y Biobío. Valencia confirmó que ha instruido actuar con la máxima severidad contra quienes resulten responsables de los focos intencionales, especialmente en casos

con resultado de muerte.

La jornada cerró con el descubrimiento de una placa que, más que un nombre, pretende ser, en palabras de sus autoridades, un "faro de esperanza" frente a la incertidumbre criminal que atraviesa el país. El Ministerio Público ya mira hacia su próximo paso en la región: la licitación para el edificio definitivo en la comuna de Cabo de Hornos.